

## Geschäft 3495

Eingang 10.12.2003

Thomas Pfaff

Einwohnerrat SP-Fraktion

Allschwil, den 9. Dezember 2003

### **Postulat betr. mittelfristige Nutzung des Wegmatten I Areal**

#### **Antrag:**

Der Gemeinderat wird gebeten, solange für das Wegmatten 1 Areal keine neue langfristige Nutzung beschlossen ist, die Fläche, die bisher von den Familiengärtner genutzt worden ist, zu begrünen und der Bevölkerung als Spielwiese und als Park zugänglich zu machen.

#### **Begründung:**

Nach dem am 30. November der Quartierplan Wegmatten 1 vom Volk abgelehnt worden ist, wird es vermutlich Jahre dauern, bis dieses Areal einer anderen langfristigen Nutzung zugeführt wird. Es wäre schade, wenn mit dem Wegzug der Familiengärtner im Februar 2004 dieses Areal nun in den nächsten Jahren ungenutzt und eingezäunt brach liegen würde. Mit wenig Aufwand kann diese Fläche zu einer Spielwiese umgebaut werden.

Denkbar wäre in diesem Park auch eine gemauerte Feuerstelle, die zum Grillieren einlädt, einen Boccia-Sandplatz usw. Bedingt durch die nur vorübergehende Nutzung als Park sollten hier jedoch preiswerte Lösungen angestrebt werden, zum Beispiel durch Nutzung saisonaler Oberkapazitäten bei den gemeindeeigenen Regiebetrieben.

Dieses Postulat versteht sich alleine als sinnvolle Nutzung des Geländes für die Zwischenzeit bis eine neue langfristige Nutzung beschlossen ist. Damit ist **KEINE** Aufforderung verbunden, dieses Gelände langfristig als Park zu nutzen.

Thomas Pfaff